

(Cuadro Sinóptico)

(CINDY DE LOS SANTOS CANDELARIA)

(Colelitiasis)

Presenta El Alumno: (Yudiel Méndez Vázquez)

Grupo, Semestre Y Modalidad: (Grupo B, 6 Cuatrimestre, Semiescolarizado)

Lugar: Frontera Comalapa Chiapas

Fecha: 4 De Julio Del 2020

Colelitiasis

Es la formación de piedras (cálculos) en el interior de la vesícula biliar.

Síntomas

En general los cálculos pueden no producir síntomas: cuando los pacientes se encuentran asintomáticos y las piedras se descubren por casualidad

Cólico biliar

Consiste en un dolor intenso, a veces sordo, en la región superior derecha del abdomen, en ocasiones irradiado hacia la zona del estómago

Causas

Personas obesas

Personas que consumen dietas ricas en colesterol

Personas que tienen brusca pérdida de peso

Personas con edades avanzadas

Como de algunas medicinas para bajar la grasa

Anemias hemolíticas

Muchos pacientes con piedras en la vesícula refieren una serie de síntomas vagos como digestiones pesadas, pesadez de estómago, dificultad para hacer la digestión, flatulencia, eructos frecuentes, etc. Estos síntomas no están relacionados con la presencia de colelitiasis y, en general, no deben motivar ningún tratamiento concreto

Diagnostico

El diagnóstico de colelitiasis se realiza mediante ecografía, observándose piedras en el interior de la vesícula

La ecografía

La ecografía también sirve para diagnosticar las posibles complicaciones, si bien a veces es necesario realizar otras técnicas como un TAC o una colangiografía.

Tratamiento

En general, y cuando en ese momento no existe una complicación, la colelitiasis se opera mediante cirugía laparoscópica (colecistectomía laparoscópica) La presencia de colelitiasis sin complicaciones no requiere ningún tratamiento